「英姿颯爽 (えいしさっそう)」優れた姿で勇ましくさわやかな様子を表す四字熟語」

1 · 2年 AB 組職場見学

8月25日(金)に、「ブナの木園」と「松栄堂」へ職場見学に行ってきました。

ブナの木園では、施設内の見学やブナの木園で行っているイベントの説明、仕事の様子を見学してきました。ブナの木園では、様々なお仕事があり、中でもおしぼりを洗って袋詰めする仕事やお菓子の箱折りの仕事は、やってみたいという生徒が多く、集中して見学しました。

松栄堂では、和菓子作り体験をしてきました。季節ごとに作っているものが違うようで、今回は、「花火」と「ひまわり」を作ってきました。和菓子職人の技を近くで見ることができて、とても貴重な経験ができました。手本を見ながら、試行錯誤をして上手に和菓子を作っていました。

今回の職場見学を受けて、働くことについて考えることができました。また、世の中には様々な 仕事があることも分かり、自分の将来を考える機会となりました。

【ブナの木園】











【松栄堂】

こんな和菓子を作りました!









3年 AB 組校外学習・職場見学

8月30日(水)に常磐パッケージ株式会社、一関市立赤荻幼稚園、一関市立図書館にて 職場体験をさせていただきました。体験を振り返った生徒は、「職場での立ち振る舞いや言葉 遣い、仕事の難しさを学ぶことができました。」「園児たちを見守る際に大切なことや、聞こえる 人たちとのコミュニケーション方法について考える良い機会になりました。」「環境整備の大切 さや、接客の際に必要なことについて学ぶことができました。」と感想を述べていました。

今回の貴重な体験を通して、今後の進路決定に向けて進んでいってほしいと思います。

常磐パッケージ株式会社



一関市立赤荻幼稚園

自分は同じ事を繰り返し 行う仕事が合っていると 感じました。







筆談だけではなく、表情やジェス チャーも使って会話すると、より相 手に伝わることが分かりました。

一関市立一関図書館



14 歳 0 君 池田晶子



新たな課題を発見し、仕事を する上で大事な事の視野が広 がりました。

1年C組職場見学

8月23日(木)に、花泉町の「さくら園」と一関市「ブナの木園」に行ってきました。さくら園では園芸、委託作業、工芸、菓子製作の仕事や、施設の紹介などを詳しく伺うことができました。さくら園の体験では、委託作業の家電製品の部品の組み立てをすることができました。見学後は、さくら園が運営している「さくらカフェ」にて、接客の仕事を見学しながら、おいしい昼食をいただきました。

: 午後のブナの木園では受託・製函(箱折り)作業と施設の紹介を見学しました。体 | 験では製函(箱折り)作業を行いました。

また、事前学習で考えてきた質問に両施設とも答えていただき、働く上で大切なことを学ぶことができました。機械の音がする部屋で黙々と仕事に取り組む方々を見て、仕事に対する姿勢・態度を肌で感じる良い機会となりました。



くさくらカフェ>















<ブナの木園>

9月4日(月)から校内実習が始まりました。全体朝礼の後に 班ごとの作業朝礼があり、一日のスケジュール・仕事内容を確認して取り 組んでいます。学校行こう週間(9/1~7日)でもあるので、子供達の 元気に頑張っている姿をぜひご覧ください。

中学部 9月行事予定		
9月 1日 (金)	学校へ行こう週間~7日	
9月 4日(月)	校内実習~15日	
9月 6日(水)	前期期末テスト~7日	
9月14日(木)	3年 AB組 実力テスト	
9月21日(木)	薬物乱用防止教室/がん教育	-000
9月25日(月)	面談週間~29日(短縮授業) 目の愛護週間~29日、フットサル教室	
9月29日(金)	終業式	